

Ingrid Karst-Feilen
Neustr. 36b
52159 Roetgen



Bewerbung Kommunalwahl 2025
Liste GRÜNE Roetgen - Platz 5

Liebe Roetgener Grüne,

Grün tut Roetgen gut – deshalb möchte ich auch weiterhin Grüne Politik in Roetgen aktiv mitgestalten und bewerbe mich für die Kommunalwahl 2025 auf Listenplatz 5.

Ich wohne seit 35 Jahren in Roetgen und bin hier verwurzelt. Seit 1994 (unglaubliche 30 Jahre) bin ich für die Grünen im Roetgener Gemeinderat.

Politisch interessiert bin ich schon immer, aber selbst aktiv zu werden, habe ich mich erst 1993 getraut. Den Sprung in die aktive Grüne Kommunalpolitik habe ich nie bereut.

Grüne Politik ist in Roetgen nicht immer einfach umzusetzen und erfordert eine Menge Ausdauer. Es ist schwierig offensiv mitzugestalten, wenn man keine Mehrheit hat. Und dennoch ist im Laufe der Jahre an vielen Ecken und Enden unsere Handschrift zu sehen und Ausdauer und Engagement in den vergangenen Jahre war nicht umsonst.

Sei es in der Waldbewirtschaftung, in der städtebaulichen Entwicklung mit immer mehr Neubaugebieten, bei der Energie- und Umweltpolitik, in der Berücksichtigung der verschiedenen Generationen in Roetgen, im ÖPNV, alles Beispiele, wo dicke Bretter mit Ausdauer gebohrt wurden und Grüne Ideen Beachtung und Umsetzung fanden.

Meine politischen Schwerpunkte lagen immer im Bereich Bildung, Generationen Soziales und Sport (so der Name des von mir bisher geleiteten Ausschusses in der Gemeinde). Es ist uns gelungen in der letzten Wahlperiode das Thema Senioren in den Blickpunkt zu rücken und hier gibt es mittlerweile viele Aktivitäten, die hoffentlich irgendwann mal auf hauptamtliche Füße gestellt werden, um die vielen Ehrenamtler zu entlasten. Der gesellschaftliche und soziale Zusammenhalt ist mir wichtig.

30 Jahre und dennoch habe ich mit dem nahenden Ruhestand weiterhin viel Lust, Motivation und sicherlich mehr Zeit, weiteres voranzubringen und mich mehr aktiv einzubringen.

Mir macht die Arbeit in unserer Fraktion immer noch Spaß und im Miteinander konnten wir uns immer wieder motivieren uns weiter einzubringen und zu engagieren, auch wenn der Frust mal wieder groß war.

Ich möchte auch weiterhin für unseren Ort Verantwortung übernehmen und grüne Politik gestalten und umsetzen, daher bitte ich um euer Votum für meine Kandidatur auf Listenplatz 5. Vielen Dank.

Ingrid Karst-Feilen